

Régine

Vendredi 12 juin 2015

JE SUIS ADDICT

Je suis addict, mordue, raide dingue, fana, tous les adjectifs que vous pouvez trouver conviennent pour définir le mal si délicieux qui me ronge quotidiennement.

Je suis contaminée depuis peu car je manquais de matériel. Mais depuis que je suis équipée d'une tablette avec internet, rien ne m'arrête.

Je joue. Je ne cesse de jouer à tous les Candy Crush, Pet Rescue, Scrable, Freecell, Mahjong, Farm Heroes, Ruzzle, Solitaire, Sudoku et la liste n'est pas exhaustive. Seule, en réseau avec d'autres accros, contre l'ordinateur. Pendant que le repas cuit, en attendant que la machine à laver s'arrête, que le café refroidisse, je joue, je joue, j'énerve qui vous savez et je continue quand même.

Tous les instants libres sont réquisitionnés. C'est un passe temps délirant, débilitant et surtout chronophage mais que c'est destressant !

Plus je perds, plus je m'accroche, je passe de l'un à l'autre avec le même enthousiasme. Je suis geek mais en mode grand-mère, c'est à dire avec un potentiel limité. Je suis, encore, réaliste et lucide.

Bon, je vous laisse, la tablette est rechargée, j'y retourne.